



Cine, charlas y exposiciones con “Sociedad y cultura en la era de los extremos”

L.G.

La Consejería de Asuntos Culturales de la Embajada de la República Federal de Alemania, el Foro Cultural de la Embajada de Austria y la Universidad de Salamanca han organizado del 20 de enero al 6 de febrero el ciclo “Sociedad y cultura en la era de los extremos”, con exposiciones, cine y conferencias.

La muestra “100 años del jinete azul” se verá en la Escuela de Idiomas, y “Calma agitada antes de la tormenta”, en la Facultad de Geografía e Historia, al igual que la exposición “Dictadura y democracia en la era de los extremos”. En la Casa de las Conchas se proyectarán “Poll”, “4 días de mayo” y “Si no nosotros, quién” en versión original con subtítulos en castellano. Las conferencias estarán a cargo de Stefan Kutzenberger, Manuel Montesinos y Vicente González.